



ひまわり便ニュース

2019年4月15日号 vol.238

作成 きらめき☆ときめき委員会
発行責任者 株式会社マイシン 辻 直樹
〒441-8077 豊橋市神野新田町字トノ割 15-1
TEL 0532-31-4610 FAX 0532-33-3606



プロフィール

愛知学院大学文学部卒
ラクロス部東海 1位全国出場
ゴールキーパーセーブ王受賞
趣味 : RPG (ファイナルファンタジー)



大学 4 年間でコーチを始め部の仲間や OG、他の大学の方との縁で自分が助けられたことがたくさんあり、その経験から人と人は関わる時間の長さが一番大切ではなく、始まりの挨拶や第一印象からつながる縁が大切だと実感しています。活力朝礼はこの「縁」につながっていると感じていて、挨拶や笑顔と人を大切にしているこの会社は自分を成長させてくれると感じ、入社できてよかったです。尊敬できる先輩方のようになり、業務だけでなく人としての成長もしていき、会社の力になりたいです。まだ足りないことが多いですが、よろしくお願ひいたします。

清水会長より
社会人として一番大切なことは、「素直」なことです。良い先輩に素直に学んでください。まずは真似ることです。真似することで学ぶことができます。理想にも近づきますし、成長できます。一緒に頑張っていきましょう。

辻社長より

面接時、安江さんの笑顔を見て、乗務員さんを明るく元気にさせる輝かしい素質があると感じました。いい先輩が身近にいます。その力を發揮するために、素直な心と強い心を持ち続けてください。また、会社を良い方向にしたいという思いがそのようにさせます。その屈託のない笑顔を絶やさず頑張ってください。

特別賞受賞

第1回 あいちサービス大賞 愛知県主催



「モノづくり」といえば愛知県」といわれるよう、トヨタのおひざ元、その知名度は全国区となっているのは周知のとおりです。では我々の属するサービス業は県内ではどのような立ち位置にあるのでしょうか?事業者数・従業員数では実に 7 約割、県内 GDP では約 5 割を占めているそうです。

「あいちサービス大賞」はそんな県内のサービス業にスポットを当てるべく、先進的・独創的なサービスを提供し、生産性の向上を図ったサービス事業者に授与される賞です。

第1回目となる今回、マイシンでは「輸送力確保のための女性ドライバーの採用・育成」と題しエントリーしたところ、見事特別賞を受賞いたしました。

このところマイシンの代名詞となっている「トラガール」。その実績が対外的に評価され賞を頂けることは、うれしいの一言です。エントリーの苦労も報われました。

今後も「トラガール」の更なる躍進を目指すとともに、全社員一丸となり個人の成長、会社の発展、業界の地位向上を実現していきましょう。



2月・3月 納車式

2月 冷凍10t:2台／ウィング車4t:2台



冷凍10t車乗務 久保田哲也さん

10tの経験が1年程しかないのにこんなにも早く新車に乗務させていただけることに正直驚きました。また、初めての納車式は新車に乗務するのだと実感し、緊張しました。

以前との一番の違いはAT車になったことと、安全装置が格段に良くなつたことです。最新の機能は心強く機能を理解し操作を覚えることでより安全に運行できると感じていますが、頼るばかりでなく細心の注意を払い安全運転に努めます。また、きれいな状態を保ち、責任感をもって業務に取り組みます。



冷凍10t車乗務 深谷房生さん

話をいただいたとき、とてもうれしく思うのと同時に、オートマチック車ということで、不安も感じました。これまでミッション車のため、慣れるまでは大変だと思いますが、緊張や不安は事故の元なので、肩ひじ張らずマイペースを守って仕事に取り組み事故ゼロで確実な運行をします。

また、洗車を細目に行い、ピカピカの今の状態を保てるようにしていきます。

ウィング車4t乗務 富田美香さん

今までとは違い、音も静かであったり、オートクルーズが付くなど嬉しいこともあります、性能や癖が違うので、早く乗りこなせるようにならないといけないと思いました。話を頂いたときは、まだまだ仕事も運転も未熟な私が！？という驚きと嬉しさで複雑な思いでしたが、事故を起こさず慎重かつ丁寧な運転で期待に添えるように業務に取り組み、結果を出していきたいです。



ウィング車4t乗務 朝蔭美和さん

びっくり！の一言でした。入社して1年で新車に乗ることになるとは思っていなかったので、喜んで良いのか不安な気持ちもあり複雑な心境でした。今までミッション車でしたが、オートマ車になり、クラッチ動作がなくなるという大きな違いは、物足りなさも感じますが、何もかもきれいで気持ちよく運転させていただいている。今まで以上に責任を持ち、安全確認・動作確認をしっかりとし、意識を高めて運行します。





3月冷凍10t：1台／ウィング車10t：2台



冷凍車10t乗務 五十嵐大輔さん



長距離運行の経験が浅い自分にお話があったので、驚いています。これまでより静肅性が上がり乗り心地もよく運転に集中ができると感じています。また、防衛運転につながる装備も充実しており、特に常時等のディライト、観音扉上部のブレーキ&ワインカー灯があることがうれしいです。お客様に伺った際「すごくきれい！」と声を掛けて頂きました。食品輸送が主となる冷凍車は特に清潔であることがアピールになるので、内外のこまめな手入れを心掛け、輸送品質の向上の為、丁寧な運転や荷扱いに努め、精一杯業務に取り組んでいきます。

ウィング車10t乗務 花井彩乃さん

まだ大型に乗り始めて、1年たっていないので、新車乗務の話を聞いたときは、びっくりしたのと、うれしさもありましたが、不安がとても大きかったです。

新車に乗らせてもらえる以上、ひまわり便の看板を傷つけないように頑張ります。また、以前のトラックと仕様も違うので、しっかり使いこなせるように覚えて頑張ります。



ウィング車10t乗務 山本充紀さん



入社して9年ですが、大型に乗り始めてまだ日が浅いため、新車乗務の話を聞いたときには、身が引き締まる思いでした。

以前とはスペックも違い、覚えることが多く戸惑いもありますが、これを機に初心に帰り、また一から会社に貢献できるように頑張ります。そして、前の愛車が銀次郎でしたので、これから愛車も新たに名付けようと考えています。

脳ドック受診（4 - 6月）と定期健康診断（6月）

第41期経営方針【労働環境改善】にあります、脳ドック受診が4月より始まります。5・6月にも実施予定ですが、予約が込み合っており、ひと月に十数名の受診となっています。5月以降の受診に関しては順次レターケースや社内掲示版にてお知らせいたします。レターケースに受診票が届きましたら、必ず開封しご確認くださいませ。また、受付時間厳守にてお願いいいたします。

6月には定期健康診断が始まります。受診は、土曜日の健診バスでお願いします。日程は決まり次第ご連絡させて頂きます。再検査対象の方へは必ず面談を実施いたしますので、ご了承ください。



協会けんぽ 生活習慣病予防検診のご案内

定期健康診断が6月に迫っておりますが、もう一步深く健康状態を知りたいという方朗報です。協会けんぽでは、健康の保持・増進のため、健診と健康づくりの支援を行っています。

健診の種類	対象年齢	自己負担額
一般健診（血液検査・レントゲン等10～11項目）	35～74歳	7,038円～7,248円
子宮がん検診（単独健診可：女性限定）	20～38歳（偶数年齢）	1,020円
一般健診に追加して受診する健診		
付加健診（血液学的検査・生化学的検査等6項目）	40歳と50歳	4,714円～4,802円
乳がん検診・子宮頸がん検診・肝炎ウイルス検査	それぞれは掲示をご覧ください	624円～1,686円

＊＊年度内に一人1回に限り補助されます。また、被保険者（本人）であることが必須です＊＊

協会けんぽへの申込書類は総務部にて作成いたします。受診できる病院など詳しく知りたい方は、掲示板をご覧になるか、ご相談くださいませ。【連絡先：総務TEL：0532-31-4610 山田・山本】

* * * * * 新入社員紹介 * * * * *



縁あって働かせていただくことになりました。一日でも早く仕事に慣れ、戦力に慣れるよう頑張ります。

浜松東2G 村松俊哉

疑問をそのままにせず、積極的に質問し、作業も率先してくれています。慣れない作業・覚えることも多いですが、仕事への積極的な姿勢に期待をしています。 朝倉佳子



運送業の事務は初めてですが早く溶け込めるように頑張りますので、ご指導よろしくお願いします。

冷凍部事務職 栗田元美

初めての業種で戸惑うことや大変なこともたくさんあると思いますが、持ち前の笑顔と明るさで一緒にがんばっていきましょう。 高橋桃香

車の運転が好きで、以前からトラックに乗ってみたいと思っていました。一生懸命頑張ります。

浜松東3G 山下奈緒美

初挑戦の運送業界で不安も大きいと思いますが、持ち前の明るい笑顔で私たちも明るくしてくれています。お客様にも笑顔を振りまき人気者になってください。山田善治

事務職は初めてですが、笑顔を忘れず社員の一員として貢献していくよう努力いたします。

総務部事務職 福井稚子

簿記や制度をはじめ、初めて耳にするような事柄もあるかもしれません、一つひとつを丁寧に確実に行っていくよう一緒に頑張っていきましょう。 山本京美

家族旅行は自分のために

「休日くらいは家でゆっくりしたい」と、家族との外出を控えていたAさん。子供の休みに合わせて、久しぶりに家族旅行を計画しました。

青々とした木々に囲まれる渓谷で川遊びを楽しんだ後、バーベキューで舌鼓を打ち、夜にはきらめく星々を鑑賞しました。自然の中で、五感と体を思う存分働かせた子供たちの一日は終始笑顔が始めていました。

非日常の空間で一日を過ごした妻も、自然を満喫し、リラックスできたようです。Aさんも、都会の喧騒の中で時計と追いかけっこするような毎日から離れ、自然に囲まれた環境に心身が癒されました。

水面を揺らす風の心地よさ、草木の緑の優しさ、星空を見上げるひとときと、自然の一瞬一瞬が素晴らしい体験となりました。家族サービスとして旅行を計画したAさんですが、だれよりも自分自身がリフレッシュできたのです。

体を休める休養も必要ですが、自然の中でリフレッシュすることも大切だと実感する休日となっていました。

今日の心がけ：時には自然に触れて英気を養いましょう

職場の教養：4月29日(月)より